

# Des jeunes en piste pour d'autres jeunes



Des pierrots, un charlot, une reine, le Cadets' Circus est au « Royaume de l'imaginaire ».



Les VALICK, ils ont 25 ans à eux deux.

Elle est haute comme trois pommes et consciente de l'importance de mes et demie, elle est souriante, son rôle, elle est de bieu et de

blanc vêtue, elle a une traîne, des demoiselles d'honneur, un sceptre et un trône sur lequel elle prend place au bord de la piste du Cadets' Circus.

Elle incarne l'Enfant auquel l'Organisation des Nations-Unies a dédié l'année présente serait dédiée. Comme nous, dimanche dernier, le temps d'une répétition pré-générale qui s'est déroulée à la salle du Père André, elle a vu se succéder les numéros des tout jeunes artistes qui assureront la première partie du spectacle qui sera donné les 5 et 12 mai, à 21 h, par le Cadets' Circus.

« Le Cadets' Circus et l'année de l'Enfance », le titre est éloquent et ce qu'il nous a été donné de voir dimanche, l'est encore plus. Bien entendu, nous ne déflorerons pas le sujet. La surprise fait partie des enchantements du cirque.

Sachez tout de même que non seulement une exposition de documents sur l'année de l'Enfant, prêts par l'O. N. U. et l'U. N. I. C. E. F., ainsi que des exemplaires des droits de l'enfant rappelleront durant l'entracte, les intentions des organisateurs de ces soirées de cirque, mais encore que des enfants — des vrais, pas des phénomènes — supporteront en bonne partie, le poids de cette manifestation dont une part des recettes sera versée à l'U. N. I. C. E. F.

Les 5 et 12 mai, le Cadets' Circus plantera son chapiteau à l'emplacement habituel, dans le domaine du Roussay.